

El sábado 15 de Junio dimos por finalizada (a falta del Tecnobasket) la temporada 2018-2019 (número 23 en Villanueva de la Cañada). Jugadores, entrenadores, socios y sus familias lo celebramos con una gran jornada de convivencia en la que la diversión era obligatoria. Una vez más, la fiesta resultó un éxito organizativo y de participación con más de 300 personas celebrando el orgullo de formar parte de **NUESTRO GRAN CLUB**.

Comenzamos con los concursos de habilidades y canastódromo para jugadores y jugadoras de todas las categorías. Siguiendo con el concurso de triples de canasta grande y el de tiro por parejas PA-MADRE/HIJ@ en canasta pequeña que, como cada año, registró una altísima participación.



...y van 23!!!

Escrito por Administrador

Viernes, 19 de Julio de 2019 11:20 -



~~El primer premio lo obtuvo el equipo de la escuela de la ciudad de San Juan, con un marcador de 23 a 19. El segundo premio lo obtuvo el equipo de la escuela de la ciudad de San Juan, con un marcador de 23 a 19. El tercer premio lo obtuvo el equipo de la escuela de la ciudad de San Juan, con un marcador de 23 a 19.~~



...y van 23!!!

Escrito por Administrador

Viernes, 19 de Julio de 2019 11:20 -



[FEBRERO 2019-2020](#) [MAYO 2019-2020](#) [GRAN RÍA 2019](#) [AÑO 2018-2019](#) !